

## DÍA DEL CAMPESINO EN EL CAIRO



El Cairo, 30 de junio de 2019. La alcaldía municipal de El Cairo, realizó en el parque principal el "Día del Campesino", celebración que contó con la presencia de más de 400 campesinos y el equipo de Agentes de tránsito departamentales quienes coordinaron la movilidad del evento. Durante la celebración se realizaron presentaciones artísticas, más de 400 rifas (de machetes, picas, palas); así mismo, se realizó el concurso de la yuca, el plátano, la mazorca y la arepa más grande que entregaron premios a sus ganadores.

El evento inició a las 10:00 a.m y terminó a las 6:00 p.m. El transporte público se presentó de manera gratuita a todos los asistentes después de 6:00 de la tarde.

## APOYO A LAS FERIAS DE LA CUMBRE – PAVAS 2019



La Cumbre, 28 de junio al 1 de julio de 2019. Con gran afluencia de turistas a la celebración de las fiestas del corregimiento de Pavas del municipio de La Cumbre, 4 Agentes de Tránsito Departamentales estuvieron brindando apoyo y asegurando la movilidad de todos los asistentes.

Durante las celebraciones, se presentó un siniestro vial en el que se vieron afectadas 18 personas las cuales sufrieron lesiones al ser arrojadas por un vehículo durante uno de los espectáculos de la programación.

Nuestros Agentes de tránsito prestaron sus servicios de apoyo ante éste difícil escenario y manejaron la situación a la altura, exaltamos su labor y compromiso.

## CIRCUITO DE MOTO VELOCIDAD EN EL CAIRO



El Cairo, 24 de junio de 2019. Los Agentes de Tránsito Departamentales prestaron apoyo en la regulación, cierre de vías y movilidad de El Cairo, durante la competición de moto velocidad que se llevó a cabo en las calles del municipio.

La jornada transcurrió sin novedad y el evento contó con la participación de más de 50 corredores de motocicletas.

## CABALGATA EN EL ÁGUILA



El Águila, 1 julio de 2019. Con el apoyo de los Agentes de Tránsito Departamentales, se llevó a cabo la cabalgata en las calles del municipio de El Águila, la cual contó con la participación de más de 350 caballistas.

Nuestros Agentes estuvieron a cargo de verificar el recorrido, cerrar las vías necesarias y asegurar la movilidad de los asistentes al evento el cual transcurrió en total tranquilidad.

## APOYO EN LAS FIESTAS DE SAN PEDRO



San Pedro, 27 de junio al 1 de julio de 2019. 6 agentes de tránsito departamentales y 1 reguladora fueron los encargados de asegurar la movilidad de todos los asistentes a las fiestas del municipio de San Pedro - 2019 y al XXXI Concurso Inédito de Música Inédita de Bandas Municipal "Luis Mario Lopeda".

Con una gran afluencia de visitantes, el municipio recibió alrededor de 10.000 personas que arribaron de todos los municipios del Valle del Cauca, a festejar en San Pedro. Participaron de eventos como la cabalgata, conciertos, ferias gastronómicas, ferias ganaderas y equinas.

Durante las celebraciones la movilidad estuvo en completa normalidad y no se presentaron incidentes graves.

## CICLO TRAVESÍA LA NEBLINA EN EL MUNICIPIO DE VERSALLES



Versalles, 30 de junio de 2019. Con la participación de 250 ciclistas, se realizó la ciclo travesía "La Neblina" del municipio de Versalles, la cual recorrió la zona rural y urbana del municipio.

Los Agentes de tránsito departamentales aseguraron las vías del recorrido y presentaron apoyo y regulación de tráfico durante el evento.

## APOYO OBRA EN LA VÍA DEPARTAMENTAL DEL MUNICIPIO DE CALIMA - DARIÉN



Calima - Darién, 29 de junio de 2019. Debido a las obras de reparación de la calzada de la vía departamental del municipio de Cali-Darién, los Agentes de tránsito han estado realizando apoyo a la movilidad del sector ya que se presenta paso a un sólo carril.

Durante el puente festivo, fue necesario la presencia de 2 Agentes y 1 regulador para asegurar la movilidad de todos los visitantes.

## INDICADORES DE LA SEMANA

Cali, 02 de julio de 2019. Durante la semana del 25 de junio al 01 de julio se reportaron en los 21 municipios en los que tenemos jurisdicción los siguientes siniestros viales:



Accidentes 70



Lesionados 95



Fallecidos 2



Sólo Daños 1

**“La disciplina es el ingrediente más importante del éxito”.**

*Truman Capote*

**Valentina Botero Porras**  
Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca  
Cale 8 # 5-70 Mezanine  
Contacto: vbotero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: **Luis Esteban Rojas Giraldo**